



# Información de CN Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



## La central nuclear de Cofrentes realiza el simulacro anual de emergencia

- El ejercicio, auditado por el Consejo de Seguridad Nuclear, tiene como principal objetivo ejercitar la capacidad de respuesta de la organización ante situaciones de emergencia

**Jueves, 22 de junio de 2023**

La central nuclear de Cofrentes ha efectuado el preceptivo simulacro anual del Plan de Emergencia Interior (PEI) de la instalación, con el objetivo de ejercitar a toda su Organización de Respuesta en Emergencia (ORE), para dar respuesta integrada y coordinada orientada a mitigar las consecuencias de sucesos extremos que pudieran darse en la planta.

El simulacro ha contemplado como situación de partida un suceso externo de fuertes vientos, cuya evolución ha motivado la parada automática de la central y la pérdida posterior de sistemas de emergencia, por lo que se ha declarado la Categoría III del Plan de Emergencia Interior, con impacto radiológico en el emplazamiento.



# Información de CN Cofrentes

---

Mediante este ejercicio de simulación se puede comprobar la idoneidad de Plan de Emergencia Interior, los tiempos de actuación, la funcionalidad de los procedimientos relacionados con la gestión de emergencias, la disponibilidad de equipos y medios técnicos y humanos, la eficacia de las comunicaciones, la asignación y delegación de autoridad, así como la capacidad de notificar con eficiencia a los organismos oficiales, como el Consejo de Seguridad Nuclear, que en todo momento ha estado supervisando el desarrollo del simulacro.

Se han activado diversas organizaciones externas y vías de comunicación con la Subdelegación del Gobierno en Valencia a través del Centro de Coordinación Operativa (CECOP).

Cabe destacar que el simulacro se ha desarrollado de manera satisfactoria, y en todo momento se ha garantizado la seguridad de las personas, del emplazamiento y del medio ambiente.